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EN_IMPORTANT, RETAIN FOR FUTURE REFERENCE: READ CAREFULLY.

FR_IMPORTANT : A LIRE ATTENTIVEMEN ET A CONSERVER POUR VOUS Y REFERER 
ULTERIEUREMENT.



Structure chart

 

 

Technical parameters 

Installation method

 

1. Open the packing box and place the product on a flat surface or table. Check 

whether the goods in the box are in line with packing list. 

2. Remove two bottom plates and assemble a disk as shown.Screw the sides of the 

disc with four screws 

Model Voltage Power Class remark 

 

BL-FS2-D 

 

120V  50W Ⅱ Electronic 

EN
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3. Pass the power cord through the bottom panel, and insert the base plate with 

four screws and the main body of the product. 
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a. Plug it in.The buzzer emits a "di" and the digital screen displays the ambient 

temperature.Products standby. 

b. ON/OFF :press the first time, product the first plastic seal the normal way to send 

the wind, the first plastic seal icon bright.By the second time, the product is 

reworking. 

c. Speed: Press this piece to choose medium-speed wind - high speed wind - low - 

speed wind. 

d. Wind: You can choose the sleep wind - natural wind - normal wind. 

e. Timer: 12-hour time. 

f. Swing: The left or right direction is automatically sent off. 

g. Remote control: Please take the diaphragm before use. 

 

Attention 

1. Remove the protective case and ensure that the product is disconnected from the 

power supply. 

2. Away from the fire source. 

Usage 

1. Electronic mode of use 
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3. It is forbidden to use in places where serious dust is found. 

4. Products can not be placed in high temperature and low temperature. 

5. The use of wire and other foreign objects shall be prohibited to insert any pores in 

this product, Avoid electric shock or damage to the product. 

6. It is forbidden to immerse the product in water and prohibit spraying water or 

water. 

7. If any abnormality occurs during the use of this product, please immediately 

shutdown and remove the power cord plug and send it to repair. 

Clean, maintain and store 

1. Clean the shell 

Unplug the power and gently wipe with a cloth. 

Do not use alcohol, gasoline, banana water and other solvent cleaning. 

2. Product storage 

Clean the product and put it in the carton, and place it in the shade. 

The packing list 

Name Number Baseboard Mounting screw Manual Remote 

 

BL-FS2-D 

 

1 2 set 8pcs 1pcs 1pcs 



Schéma

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Paramètres techniques 

 

Modèle Tension Puissance Classe Remarque  

BL-FS2-D 120V  50W II Électronique 

Panneau d’affichage  

 Sortie d’air 

Coque arrière
 

Coque frontal 

Colonne rotative

 

Socle 

FR
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Méthode d’installation 

1. Ouvrez la boîte d’emballage et placez le produit sur une surface plane ou 

une table. Vérifiez si les marchandises contenues dans la boîte sont 

conformes à la liste de colisage. 

2. Retirez deux moitiés du socle et assemblez une moitié comme indiqué sur 

la figure. Vissez les moitiés du socle avec quatre vis. 

3. Faites passer le cordon d’alimentation à travers le socle, et insérez le socle 

avec quatre vis dans le corps principal du produit. 
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a. Branchez-le. Le buzzer émet un « di » et l’écran numérique affiche la 

température ambiante. Le produit est en veille. 

b. MARCHE / ARRÊT : appuyez sur ce bouton la première fois, produit le 

premier joint en plastique de la manière normale pour envoyer le vent, la 

première icône du joint en plastique brillante. À la deuxième fois, le produit est 

en cours de retravailler.  

c. Vitesse : Appuyez sur ce bouton pour choisir le vent à vitesse moyenne - le 

vent à vitesse moyenne - le vent à vitesse faible. 

d. Vent: Vous pouvez choisir le vent de sommeil - vent naturel - vent normal. 

e. Minuterie: temps de 12 heures. 

f. Oscillation : La direction gauche ou droite est automatiquement envoyée. 
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g. Télécommande: Veuillez prendre le diaphragme avant utilisation. 

Usage 

1.de d’utilisation électronique 



 

Attention 

1. Retirez l’étui de protection et veillez à ce que le produit est déconnecté de 

l’alimentation électrique. 

2.  Éloignez-le de toute source de feu. 

3. Il est interdit d'utiliser l'appareil dans des endroits où se trouvent des 

poussières importantes. 

4. Les produits ne peuvent pas être placés à haute température et à basse 

température.  

5.  Il est interdit d'insérer des fils et d'autres objets étrangers dans des 

ouvertures de produit, afin d'éviter tout choc électrique ou tout dommage au 

produit. 

6. Il est interdit d’immerger le produit dans l’eau et de pulvériser de l'eau ou de 

l'eau. 

7. Si une anomalie quelconque se produit pendant l'utilisation de ce produit, 

veuillez le mettre hors tension immédiatement, retirez la fiche du cordon 

d'alimentation et envoyez-le en réparation. 

Nettoyage entretien et stockage 

1. Nettoyage de la coque  

Débranchez l’alimentation et essuyez-la doucement avec un chiffon. 

N’utilisez pas d’alcool, d’essence, d’eau de banane et d’autres solvants 

nettoyants. 

2. Stockage du produit 

Nettoyez le produit et mettez-le dans le carton et placez-le à l’ombre. 

Liste de colisage

 

Désignation Numéro Socle  Vis de montage Manuel  Télécomman

de  

BL-FS2-D 1 2 ensembles 8pcs 1pc  1 pcs 

 



If you have any questions, please contact our customer care center. 
Our contact details are below:

If you have any questions, please contact our customer care center. 
Our contact details are below:

Si vous avez la moindre question, veuillez contacter notre centre d'assistance à la clientèle.
Nos coordonnées sont les suivantes:

001-877-644-9366 

customerservice@aosom.com

416-792-6088

customerservice@aosom.ca
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